



11月 すみれぐみだよ!

2018年11月 社会福祉法人 尚徳福祉会 日野保育園

朝夕は肌寒くなりましたが日中は爽やかな日が多く、散歩が気持ち良い季節になりました。子どもたちと秋の虫を探したり落ち葉に触れたり、木の実拾いを楽しみながら深まる秋を感じたいと思います。



☆楽しかった運動会☆

先日は運動会にご参加いただきありがとうございました。慣れない体育館に少し緊張気味でしたが、親子競技やかけっこなど保護者の方と楽しそうに参加している様子が見られてうれしく思いました。後日、ひまわり組と「はらぺこあおむしのぼうけん」をして、運動会ごっこを満喫しました。来年度はどのような姿を見せてくれるでしょうか?楽しみですね!



☺子ども達の様子☺

さまざまな活動を通して、体力がついて散歩では歩く距離も少しずつ伸びてきました。景色を見ながら会話も弾み、往復の散歩もとても楽しそうです。室内では、お人形をおんぶしたり、寝かせたり、ママ、パパになってごっこ遊びを楽しんでいます。子どもたちの観察力や想像力は素晴らしく、やりとりを見ているとハッとする言動があり、あたたかい気持ちを感じさせてくれます。これからも子どもたちの思いやつぶやきを大事にしていきたいと思います。



かぜがはやる季節ぞう

感染症が流行る季節になりました。体の中にウィルスを入れないことが一番の予防法だそうです。手洗いでは、手のひら、指の間、手首の辺りまで丁寧に洗うようにらせていきます。また、口の中でグチュグチュペッと出来るように伝えていきますので、ご家庭でもお子さんと一緒に行ってみてください。

♪お楽しみ会♪

12月8日(土)9:00~9:30はお楽しみ会です。歌やお話が大好きなすみれ組は可愛い歌に合わせてみんなが好きな絵本「もりのおふろ」を楽しむ予定です。ちょっぴり緊張してしまうかもしれませんが、温かい応援をよろしくお願いします。

☺お願い!☺

朝晩の冷え込みで、厚着をしがちですが、動き回ると汗ばむ事もあります。冬本番まで薄着で過ごし、寒さに負けない体力づくりを目指したいとおもいます。動きやすく調節しやすい服装の用意をお願いします。



お知らせ